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有關北大嶼山醫院第二期發展的提問 

 
 
      李嘉豪議員通知本會，在 2020 年 3 月 18 日舉行的社區事務

及文化康樂委員會會議上，他將會提出以下提問︰ 
 

“    東涌人口持續上升，區內居民對醫療需求殷切。

行政長官早於 2018 年的《施政報告》宣布政府已邀請

醫院管理局(醫管局)籌備第二個十年醫院發展計劃，

當中包括北大嶼山醫院第二期發展；而財政司司長

於 2020 年發表的《財政預算案演辭》第 42 段亦提到，

醫管局正積極推動第二個十年醫院發展計劃。就此，

請食物及衞生局和醫管局派代表出席會議，回應以下

事項： 
 

1.  北大嶼山醫院第二期發展的預計動工及完工

日期為何？ 

2.  北大嶼山醫院現時提供的服務、床位及服務

量是否已達到預期的醫院發展目標；如否，

當中的差距為何？ 

3. 第二期發展完成後，預計可提供的服務、床

位及服務量為何？ 

4. 現時北大嶼山醫院並非全科醫院，當局有否

計劃於第二期發展中填補現時欠缺的服務，

令北大嶼山醫院成為全科醫院，以免居民舟

車勞頓，長途跋涉前往瑪嘉烈醫院應診？ ＂ 
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